



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dimanche 15 mars 2015

Les organisations syndicales représentatives d'Air France  
déclinent l'invitation d'Alexandre de Juniac

Au lendemain du scrutin des élections professionnelles au sein d'Air France, les Organisations Syndicales qui viennent de recevoir la légitimité des salariés de l'entreprise ont décidé de refuser de se rendre à la convocation du Président Alexandre de Juniac lundi 16 mars.

La CFE-CGC, l'UNAC-CGC, FO, le SNPNC FO, la CFDT, l'UNSA Aérien, l'UNSA PNC, la CGT, le SNPL et le SPAF, réunis vendredi 13 mars après-midi, considèrent que les multiples déclarations médiatiques d'Alexandre de Juniac, Président de la Holding Air France / KLM, compromettent le dialogue social au sein de la Compagnie Air France.

La méthode du Président Alexandre de Juniac, qui annonce, à la place du Président d'Air France, par voie de presse et pendant le scrutin des élections professionnelles de la Compagnie Air France, une réunion devant se tenir fortuitement quelques heures avant le Comité de Nomination qui examinera son renouvellement à la tête de la Holding, répond à des enjeux qui ne sont pas ceux de la Compagnie Air France et de ses salariés.

Ce procédé est de nature à desservir les intérêts de notre Compagnie.